

一般質問

9月9日、4名が登壇 市政を問う



議会の様子は「YouTube」で配信されています。

一般質問

・市の財政基盤の確立について



阿南 澄男

問

9月議会定例会は、監査委員の決算審査意見書をもとに前年度の予算がどのように使われ、どのような成果を上げたのかを議会として検証する重要な決算認定の議会です。今回の決算審査に当たっては、どのような視点や考え方で監査を実施し、どのような分析をして意見書をまとめたのか増田監査委員に伺う

答

決算審査に当たっては、法令や条例にのっとり事務事業が執行されているか、数値、計数などに誤りがないか、予算化された事務事業が計画どおり執行され、成果が上がったかなどの観点で、関係書類、帳簿類及び証拠書類との照合、さらに関係部課長から説明を求め、審査を実施しました。

本市の経常収支比率は、類似団体などと比較しても低い水準ですが、人件費、物件費、補助費などは類似団体より高い水準です。今後は組織のスリム化、既存事業の見直し、他団体への補助金、負担

金のあり方や施設の運営コストの見直しなどを再考する必要があると考えます。また、今後においてもインフレなどの経済情勢に加え、人件費や原材料費の高騰など財政への負担が増大する可能性もありますので、経常的経費などへの影響度合いを考慮しつつ、いまだ一度歳入歳出を精査し、適正な財政計画を策定していただきたいと存じます。

問

来年度の予算編成に向けて、より精度の高い財政計画を策定することが必要不可欠ではありませんか。精緻な財政計画はいつ頃議会に示していただけるのか市長に伺う

答

11月に来年度予算についての市長、副市長を含めた検討会を予定しています。長期的な計画も含まれるため、単年度だけではなく、長期的な計画を精緻に検討するタイミングをもって財政計画をまとめていきたいと考えています。その後、議会に内容を示すことができると思っています。